



# Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Oct 11, 2023 - 14:04



*Ciptakan Kondusifitas Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Desa Cipeundeuy, Kabupaten Sukabumi - Brigadir Rama Aditya, S.H.,

Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy, Polsek Surade, melaksanakan kegiatan anjangsana yang penuh makna pada hari Rabu, tanggal 11 Oktober 2023. Dalam acara yang digelar mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Rama Aditya berinteraksi langsung dengan warga Desa Cipeundeuy, menjalin kedekatan, dan menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG."

Program yang digaungkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., mengusung prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien (AA DEDE). Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Rama Aditya tak hanya sekadar berdialog, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Pesan pertama yang disampaikan adalah ajakan kepada warga Desa Cipeundeuy untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Hal ini bisa dilakukan dengan turut serta dalam ronda malam atau dengan menyampaikan pesan Kamtibmas kepada sesama warga. Tujuannya adalah mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Dalam era media sosial yang begitu canggih, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga segera melaporkan permasalahan yang berpotensi viral di media sosial. Tindakan cepat ini penting untuk menjaga kondusifitas di Desa Cipeundeuy.

Bhabinkamtibmas juga memberikan imbauan agar masyarakat selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Bhabinkamtibmas menyadarkan warga akan bahaya tergiur dengan ajakan dan rayuan kerja di luar negeri. Keamanan pribadi adalah hal yang harus diutamakan.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menunjukkan kolaborasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Cipeundeuy. Dalam waktu dekat, diharapkan kolaborasi ini akan semakin memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut. Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., turut memberikan apresiasi atas upaya positif Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Cipeundeuy dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.